



Escándalos y golpes bajos: Morena y la oposición chocan por los casos de Coahuila y Notimex en el INE

El intercambio de denuncias reactiva el golpeteo entre los equipos de Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, y da visos de cómo buscarán capitalizar los errores de sus rivales en la campaña



Sociali Gálvez en la sede del INE para presentar sus denuncias contra el personal de Claudia Sheinbaum el 12 de enero. MARIO JASSO (CUARTOCERO)



ELÍAS CAMHAJI

México - 12 ENE. 2024 - 05:30 CET

Al igual que Notimex, el escándalo en el seno de la oposición se originó de puertas para dentro. Y acabó por dinamitar el acuerdo de coalición en ese Estado. El dirigente panista perdió crédito con sus socios priistas, con los militantes panistas y con Gálvez, que reconoció que el pacto era “inaceptable” y que estaba “apenada”. “Las coaliciones no son para repartirse un botín. Es ilegal”, acusó el representante de Morena, Sergio Gutiérrez Luna, que exigió una sanción ejemplar para sus contrincantes. Arrinconado, Cortés dijo a López Obrador que él era “el único mafioso” y le recordó escándalos de corrupción como el de Segalmex o las señalamientos de tráfico de influencias contra sus hijos.